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AIS - SPORT 

Sezione - Sociologia dello sport e dell’attività fisica 

Verbale della RIUNIONE del 25 ottobre 2024 

 

Il giorno 25 ottobre 2024 alle ore 17 , si è riunita la sezione di Ais Sport composta da Coordinatore, 
Segretaria, Comitato Scientifico della Sezione allargato (tramite piattaforma meet); per discutere 
sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Convegno fine mandato AIS Genere (UniPG): comunicazioni e richiesta di patrocinio 
2. Convegno Foro Italico gennaio 2025: comunicazioni e richiesta di patrocinio 
3. 27th CESH Congress, 10-12 Sept 2025, Salerno (IT): comunicazioni e richiesta patrocinio  
4. Numero unico su ‘Cambio’ (rivista) derivato da intersezione con Vita Quotidiana, a libera 

proposizione (non riservata ai soli partecipanti dell’intersezionale): co-curatore e redazione 
call 

5. Lemmario: aggiornamenti. 
6. Convegno sezionale di fine mandato:   

o Quando (date) 
o Dove (individuazione) 
o Comitato organizzativo (individuazione) 
o Fondi (sezionali/integrativi) 

7. Assemblea plenaria pre-fine mandato (on line) 
8. Programmazione Consigli del CD fino al 06-2025 (dic/mar/mag) 
9. Rielezione Comitato Direttivo 2025 – 2028 (forse 2027?)  

o Modalità di elezione 
o Proposta Lenzi: elezione nel CS di un* rappresentante dei non strutturati - Modifica 

regolamento sezionale 
10. Varie ed eventuali 

 
Alla riunione erano presenti i seguenti soci:  
 
Il Coordinatore: Nico Bortoletto 
La Segretaria: Giovanna Russo 
I membri del Comitato Scientifico: Luca Bifulco, Paolo Diana, Francesca Romana Lenzi, Alessia 
Tuselli, Francesco Pirone; Luca Benvenga; Paolo Corvo; Mario Tirino; Ivana Matteucci, Francesca 
Rossetti. 
 
Assenti giustificati: Barbara Mazza 
 
Relativamente al punto 1, N. Bortoletto apre i lavori esponendo la richiesta della Sezione di Genere 
di partecipazione e patrocinio al loro convegno di fine mandato (dicembre 2024). Il consiglio 
approva, in virtù dei contatti già in corso con la sezione; sarà presente il Coordinatore.  
Sul punto 2, Lenzi presenta richiesta di patrocinio per il Convegno dal titolo “l determinanti sociali 
come nuova strategia di prevenzione e benessere per le malattie croniche non trasmissibili: i 
progetti Siderale e Dietary Fructuose”, risultato di 2 progetti Prin, che si terrà il 13 gennaio 2025 
presso Foro Italico. Saranno presenti anche attori istituzionali (Senatrice Sbrollini + Regione 
Marche); si tratta di una buona vetrina istituzionale anche per la sezione. Il consiglio approva, 
chiedendo di fare circolare locandina informativa.  
Sul punto 3, prende parola Diana per richieder il patrocinio della sezione al convegno Europeo 
degli storici dello sport che si terrà a UniSA a settembre 2025. Le relazioni con il gruppo di studiosi 
dello sport sono già attive da tempo (si veda anche ultimo convegno in Unibo) e proficue dal punto 
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di vista scientifico e di visibilità. Diana ritiene di poter presentare anche un panel specifico della 
sezione. Anche Tirino offre la propria collaborazione alla creazione e riuscita dell’evento. 
Sul punto 4: Bortoletto segnala che con la collega Perulli (Vita Quotidiana) si è parlato di costruire 
insieme un numero monografico della rivista CAMBIO, tramite call congiunta, per consolidare il 
rapporto emerso dal Convegno AIS di LECCE. Si tratta di una rivista nota nel panorama scientifico 
e prestigiosa, occorre sondare il tema da proporre e verificare la fattibilità della call. Si auspica la 
partecipazione di soci non già coinvolti nella precedente pubblicazione (rivista Ais) 
Sul punto 5: Benvenga aggiorna sullo stato di raccolta delle voci del Lemmario; sono giunte circa 
1/3 delle voci proposte e sono già in parte revisionate; i curatori nei prossimi mesi solleciteranno 
le voci mancanti, per procedere alla chiusura entro i primi mesi del 2025.  
Sul punto 6: Russo segnala che per la realizzazione del Convegno di Ais Sport di fine mandato 
sono al momento pervenute 2 possibili sedi: Univ. Trento e Univ Salerno. Occorre valutare fra le 2 
possibili sedi le risorse in loco (umane, logistiche e finanziarie). Tuselli e Diana confermano la loro 
disponibilità in loco. Si discutono vari aspetti logistici, la possibile organizzazione del convegno 
(una giornata e mezzo per dare la possibilità ai convegnist* di arrivare e ripartire; + keynote). È da 
valutare la questioni fondi disponibili (sia di sezione, sia in loco). Si decide di rimandare al prossimo 
consiglio, una decisione più certa.  
Russo ricorda che è già in programma per settembre 2025 (18-20) presso UniBG il convegno finale 
di AIS (generale). Bortoletto si informerà da Tomelleri nello specifico. L’idea è di essere presenti 
come sezione.  
Sul punto 7: Bortoletto suggerisce un maggiore coinvolgimento dei soci più giovani della sezione, 
e meno strutturati, che costituiscono la maggior parte della sezione stessa. Propone l’idea di tenere 
una sezione plenaria, magari online, pre- fine mandato, allo scopo di rendere maggiormente 
partecipi i soci e presentare anche i futuri componenti. Il Consiglio approva.  
Sul punto 8: Bortoletto propone una programmazione di 3 Consigli di Ais Sport (dicembre/marzo/ 
maggio) fino a giugno 2025, ovvero fino alla scadenza del primo triennio. Il consiglio approva.  
Sul punto 9, si discutono le possibilità di elezione del nuovo possibile Consiglio, spiegando che di 
solito si procede per acclamazione diretta; Lenzi propone di avere una rappresentanza anche dei 
non – strutturati che possa così essere pienamente parte delle attività di AIS Sport, facendo entrare 
nel pieno della programmazione la componente più giovane della sezione. L’idea è approvata dal 
Consiglio.  
Non essendoci altro da discutere, la riunione si conclude alle ore 18, 30 


